



Angeführt von der Stadt- und Feuerwehrkapelle Wissen, bewegte sich der lang gezogene Festzug (mehr als 400 Teilnehmer) durch die Ortsgemeinde. Bei zunehmender Schwüle wurde es beinahe mit jedem Schritt anstrengender.



Auf dem Weg zum Schützenplatz wurde der Festzug, hier in der Erlenstraße mit dem aktuellen Schützenkönig Matthias Zart und Königin Ursula an der Spitze, von applaudierenden Anwohnern begrüßt. Fotos: Elmar Hering (7)

Ein Schützenfest der besonderen Art

SV Elkhausen-Katzwinkel feiert sein 100-jähriges Bestehen zusammen mit vielen Gästen

Von Elmar Hering

Katzwinkel. Ziemlich gut ins Schwarze getroffen hat der Schützenverein Elkhausen-Katzwinkel mit dem dreitägigen Jubiläumsfest zu seinem 100-jährigen Bestehen. Von Stimmungsmusik bis zum Großen Zapfenstreich, vom Festumzug bis zum Feuerwerk über dem Schützenplatz – das Programm spiegelte den harmonischen Dreiklang aus Gemeinschaft, Tradition und Sport wider.

Dank des großen Festzuges am Pfingstsonntag konnte fast das ganze Dorf teilhaben. Applaudierend standen die Menschen am Straßenrand und grüßten die vorbeimarschierenden Majestäten und Vereine. Neben befreundeten Schützen aus Birken-Honigsessen, Brachbach, Friesenhagen, Scheuerfeld, Schönstein, Selbach und Wissen zählten auch fast alle Ortsvereine zu den mehr als 400 Teilnehmern (die örtliche Feuerwehr beteiligte sich nicht nur mit einer großen Delegation, sondern zeichnete auch für die Verkehrssicherung verantwortlich). Für den richtigen Rhythmus sorgten fünf Orchester: Stadt- und Feuerwehrka-

pelle Wissen, Spielmannszug Hünningen, Bergkapelle Birken-Honigsessen, Klangwerk Morsbach und Musikverein Treue Ottfingen.

Spätestens, als der Festzug im Bleienkamp ankam und sich das große Festzelt mehr und mehr füllte, war das Bedauern über den relativ mäßigen Besucherzuspruch am ersten Abend des Jubiläumswochenendes weitestgehend verflogen – der musikalische Auftakt mit DJ Markus Deluxe und der Brass-Band Druckluft hätte zwei-

fellos mehr Zuhörer mehr verdient gehabt. An der Qualität kann es nicht gelegen haben. Dass die Katzwinkeler richtig gut Party machen können, zeigte sich am Folgetag mit der heimischen Coverrock-Band Elevation.

Doch zurück zum Festsontag: Im Festzelt wechselten sich zunächst die Musikkapellen aus Wissen und Ottfingen mit unterhaltsamen Takten ab. Während also zum Beispiel ein feines ABBA-Medley erklang, konnten sich die Gäste ein

wenig von der drückenden Schwüle erholen oder sich mit Kaffee und Kuchen stärken. SV-Vorsitzender Markus Schneider begrüßte die Gäste und teilte sich derweil die Bühne mit dem aktuellen Schützenkönig Matthias Zart, Königin Ursula und dem zwölfköpfigen Hofstaat (auch Jungschützenkönigin Tizia Mattern und ihr Hofstaat fehlten nicht im Festzelt).

Auf Anregung von Moderator Ernst Becher sang die Gästeschar dem Jubiläumsverein ein Geburtstagsständchen. Weitere Gratulationen kamen von Ortsbürgermeister Hubert Becher, seinem Kollegen aus der Partnergemeinde Kefferhausen, Timo Jäger, dem Kreisbeigeordneten Klaus Schneider, Bürgermeister Berno Neuhoff, Pfarrer Martin Kürten, MdL Michael Wäschbach und dem Vorsitzenden des Dorfgemeinschaftsvereins, Robert Schaefer (im Namen aller Ortsvereine). Alle betonten den hohen Wert eines lebendigen Vereinslebens, zumal wenn, wie beim SV, Tradition, Gemeinschaft und gute Jugendarbeit Hand in Hand gehen. Den funkelnden Abschluss bildete ein Feuerwerk – nachdem sich ein heftiges Gewitter verzogen hatte.

Ehrungen durch Verein und Schützenbund

Mehrere Mitglieder des SV Elkhausen-Katzwinkel wurden durch den Vorsitzenden Markus Schneider und Kassierer Armin Melde sowie durch Jürgen Treppmann (Präsident des Rheinischen Schützenbundes, RSB, und selbst SV-Mitglied) für langjährige Treue sowie für Verdienste um das Schützenwesen geehrt: **Theo Dinklage, Dieter Heuser** (beide 50 Jahre im SV), **Dirk Heuser** (50 Jahre im SV und je 40 Jahre im RSB und Deutschen Schützenbund, DSB), **Bernhard Höfer, Matthias Höfer, Markus Schneider** (je 40

Jahre in RSB und DSB), **Franz-Josef Becher** (60 Jahre Mitglied im SV), **Luca Marie Heuser, Claudia Jörg, Armin Melde** (erhielten die RSB-Verdienstnadel in Bronze), **Wolfgang Weber** (je 50 Jahre Mitglied im SV sowie im RSB und DSB), **Daniela Schneider** (Medaille in Bronze) und Ehrenmitglied **Horst Holschbach** (70 Jahre Mitglied im SV und im DSB). Als „Externen“ ehrte Treppmann zudem **Heinz-Willi Ellert** vom SV Adler Michelbach für seine Verdienste im Schützenkreis 13.1 mit der Medaille des Präsidenten. *elm*



Der Festsontag nahm seinen Anfang mit einem Konzert verschiedener Bläserorchester auf dem Kirchplatz in Katzwinkel. Zum Beispiel spielten dort die Aktiven des Musikvereins Treue Ottfingen. Am anschließenden Festzug beteiligten sich zudem drei weitere Musikkapellen und ein Spielmannszug.



Der SV-Vorsitzende Markus Schneider begrüßte die Festgäste.



Auch die kommunalen Vertreter marschierten im Festzug mit.



Zum Auftakt des dreitägigen Festes gab es musikalische Brasspower vom Feinsten: Nach dem Start mit DJ Markus Deluxe betrat die „Kölscheste“ Bonner Brass-Band „Druckluft“ die Bühne und servierte einen hochenergetischen Mix von Samba bis Pop. Das Publikum im mäßig gefüllten Festzelt sang und tanzte begeistert mit. Foto: Th. Hoffmann

Die Ehrungen für lange Treue zum Verein und zum Schießsport bildeten einen Höhepunkt der sonntäglichen Zeltveranstaltung. Später ehrte Bürgermeister Berno Neuhoff die Sieger des Pokalschießens auf Verbandsgemeindeebene.